

Vitao style

*Vivre en harmonie avec la planète,
un concept écologique en architecture*



Quelle est la place de l'écologie dans l'architecture ? C'est avant tout construire des projets efficaces à bas coût énergétique, qui permettent d'apprécier la nature qui nous entoure, des projets qui nous émeuvent et nous ouvrent au monde.

Yoann Charlier, fervent adepte de la philosophie Tao, sait bien que l'objectif primordial est la communion avec la nature, et ce n'est pas l'inspiration, la détermination, la méthodologie ni la technologie qui lui manquent. C'est ainsi qu'il propose des espaces architecturaux qui respectent au maximum l'environnement. Villas Quisqueya et Villas Vitao, deux de ses projets déjà existants, le montrent bien.

Les villas sont bien équilibrées, leur volume est idéal, elles sont protégées des intempéries et extrêmement flexibles aux exigences de leurs habitants. Leur situation, orientation, exposition à la lumière du soleil... sont quelques unes des variables prises en compte pour atteindre cet objectif.

Ces maisons produisent leur électricité grâce à des panneaux solaires de dernière génération. Un système de filtration lente, qui n'utilise pas de produits chimiques, permet d'obte-



Grâce à leur connaissance de l'artisanat local, Yoann et Elsa, son épouse et partenaire, utilisent une variété de matériaux surprenants tels que des branches aux formes uniques, le bambou, le métal vieilli, comble toutes les attentes, et permet de créer un style de vie séduisant, unique dans la zone.

L'architecture d'intérieur est fonctionnelle. Une attention toute particulière est portée à la lumière naturelle qui se trouve en équilibre avec les espaces de vie, tandis que les sols blancs en béton poli lui confèrent un aspect contemporain. Les couleurs et les matériaux obéissent aux principes du Feng Shui, contribuant ainsi à la circulation de l'énergie positive. Des accessoires de qualité permettent d'obtenir une simplicité élégante, un environnement où l'on se sent tout de suite bien.

A Las Terrenas, Vitao est synonyme de style écologique et moderne, un concept au futur prometteur : faites en vous-même l'expérience, en suivant les nouvelles étapes de construction Vitao, ou en leur confiant vos projets personnalisés, sous la devise de l'éco-zen, naturellement.

www.villasvitao.com

Photos : Guillaume Roig, Armando Doménech



nir de l'eau potable naturelle tandis que le système de traitement des eaux usées, à la fois innovateur, économique et éco-durable, utilise des vers pour la purification. Les piscines, traitées uniquement au sel, garantissent une eau cristalline, douce, inodore, idéale pour les enfants, car elle ne provoque pas d'irritations.

